

Título: La mujer invisible

La mujer invisible hace meses que desapareció, aunque nadie ha podido confirmar en qué momento fue vista por última vez. Sus compañeros solo la echaron en falta cuando el trabajo que solía hacer empezó a acumularse en sus mesas. Su marido se dio cuenta de todo lo que la extrañaba una noche que se encontró el frigorífico vacío y no había nada para cenar. Los niños solo preguntaron por ella la tarde que nadie fue a recogerlos al colegio. A veces creen reconocerla por la calle y corren en su busca, pero todas las mujeres invisibles se parecen demasiado.

Seudónimo: Veraneante